



Proletarier aller Länder, vereinigt euch!

# Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Zur Auswertung der Rede Erich Honeckers vor den 1. Kreissekretären

## Die Verantwortung der FDJ als Heifer und Kampfreserve der SED

Von Egon Krenz,

Kandidat des Politbüros des ZK der SED und 1. Sekretär des Zentralrates der FDJ

Die Vorbereitungen der Freien Deutschen Jugend auf den 30. Jahrestag der DDR werden bestimmt von ihrer Verantwortung als Helfer und Kampfreserve der SED für die sozialistische Revolution in unserem Lande. Die Ziele des „FDJ-Aufgebotes DDR 30“ leiten sich von der Hauptaufgabe der FDJ ab, „der Partei zu helfen, standhafte Kämpfer für die Errichtung der kommunistischen Gesellschaft zu erziehen, die im Geiste des Marxismus-Leninismus handeln“.

Klare Perspektive  
für die Jugend  
unserer Republik

In seiner Rede vor den 1. Kreissekretären der Partei hat Genosse Erich Honecker den engen Zusammenhang zwischen der allseitigen Stärkung der DDR und der klaren Perspektive auch der Jugend dargelegt. - Aus dieser Rede ziehen die Leitungen der FDJ ihre Schlußfolgerungen